



Gruppe CDU/FDP im Rat der Stadt Diepholz



Gruppe CDU/FDP im Rat der Stadt Diepholz
Hindenburgstr. 55 · 49356 Diepholz

Gruppensprecher:
Marcel Scharrelmann
Hindenburgstr. 55 49356 Diepholz
Telefon: 05441/9754080
E-Mail: dialog@marcel-scharrelmann.de

Stadt Diepholz

Herrn Bürgermeister Florian Marré

Rathausmarkt 1

49356 Diepholz

Stellvertretender Gruppensprecher:
Wilhelm Reckmann
An der Kreuzkirche 17, 49356 Diepholz
Telefon: 05441/3888
E-Mail: reckmann@kabelmail.de



Diepholz, den 16.03.2022

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

*1) W + ZV per Marré
2) Ausschuss + VA*

im Namen der Gruppe CDU/FDP bitte ich um Beratung des folgenden Antrages:

Dachflächen-Photovoltaik auf städtischen Gebäuden

Antrag:

1. Die Verwaltung wird gebeten auf Basis des Antrages der CDU und FDP-Fraktionen vom 12.05.2021 weitere Potentialflächen für Dachflächen-Photovoltaik auf und an städtischen Gebäuden den städtischen Gremien vorzustellen.
2. Auf Basis dieser Potentialanalyse wird die Verwaltung gebeten mit der Vorlage jedes städtischen Haushaltes in dieser Wahlperiode zeitgleich ein Realisierungsvorschlag für eine weitere Dachflächen-Photovoltaik auf einem kommunalen Gebäude einzubringen.

Begründung:

Für die Transformation hin zu einer sicheren, bezahlbaren, klimafreundlichen Energieversorgung muss die Solarenergie in den nächsten Jahren massiv ausgebaut werden. Die Stromerzeugung aus Sonnenlicht besticht seit Jahren durch eine hohe Akzeptanz in der Bevölkerung, vergleichsweise geringe Kosten und eine zuverlässige und sichere Technik. In Diepholz schreiben wir den Klimaschutz groß und setzen die Energiewende erfolgreich um. Die Stadt ist bereits seit Jahren aktiv im Klimaschutz, bei der Reduzierung des kommunalen Energieverbrauchs und setzt auf nachhaltige Energieversorgung. Insbesondere bei der Photovoltaik (PV) gibt es erhebliche, bislang nicht ausreichend genutzte Potenziale, die wir weiter ausbauen wollen. So wird die Verwaltung in einem ersten Schritt gebeten alle städtischen Flächen auf Eignung für Dachflächen –und Fassaden-PV zu überprüfen und der Politik ein entsprechendes kommunales PV-Register vorzustellen. Hieraus ableitend soll im Rahmen der jährlichen Haushaltsberatungen im Laufe dieser Wahlperiode jedes Jahr eine Maßnahme beraten und im Folgejahr umgesetzt werden. Im Jahr 2022 haben Politik und Verwaltung bereits mit der Erneuerung der PV-Anlage auf dem Rathaus begonnen. Diesen erfolgreichen Start gilt es in den kommenden Jahren fortzusetzen und zu verstetigen.

Freundliche Grüße

Marcel Scharrelmann

Wilhelm Reckmann